

Medienmitteilung, 28. Juni 2014 – **13.00 Uhr (keine Sperrfrist)**

Gelungener Feststart mit Checkübergabe und Bäckerzmenge

Das 6. Luzerner Fest ist am Freitagabend mit einem gemütlichen Anlass beim Pavillon erfolgreich eröffnet worden. Erstmals fand die Checkübergabe an gemeinnützige Institutionen statt. Der eigentliche Festtag startete heute mit dem Bäckerzmenge. Das Unterhaltungsprogramm und das Feuerwerk finden wie geplant statt.

Gestern Freitag wurde das 6. Luzerner Fest beim Pavillon offiziell eröffnet. Stiftungsratspräsident Stefan Roth und OK-Präsident Oliver Furrer erinnerten in ihren Ansprachen an den guten Zweck des Festes und dankten den über 1000 freiwilligen Helferinnen und Helfern für ihren Einsatz. Unter den Gästen waren unter anderem Nationalrat Albert Vitali, Regierungsrat Marcel Schwerzmann, LUKB-Chef Daniel Salzmännli sowie alt Stadtrat und Stiftungsrat Urs W. Studer.

Premiere für Checkübergabe

Erstmals wurde die Checkübergabe in das Luzerner Fest integriert. Insgesamt wurden 51'000 Franken an 9 Institutionen aus dem Kanton Luzern ausgeschüttet. Stiftungsrätin Helene Meyer-Jenni stellte alle gemeinnützigen Institutionen vor, die einen Beitrag aus dem Festgewinn 2013 erhalten haben. Die Vertreterinnen und Vertreter der Organisationen erhielten symbolisch einen grossen Zopf in Herzform, der in der Backstube der Bäckerei Kreyenbühl entstanden ist.

Grosser Andrang beim Bäckerzmenge

Das eigentliche Luzerner Fest startete heute Samstagmorgen um 8.30 Uhr mit dem traditionellen Bäckerzmenge an der Bahnhofstrasse. Besucherinnen und Besucher mit einem Festabzeichen kamen in den Genuss von gratis Kaffee, Zopf und Gipfeli, musikalisch umrahmt von der Vocal & Brass Coverband Ankebock. Der Kaffee wurde von Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Luzerner Kantonalbank serviert. Es wurden wie in den Vorjahren 1'000 Zmenge herausgegeben.

Nachmittag mit Kinderfest und speziellen Fajitas

Das vielseitige Unterhaltungsprogramm mit über 90 Bands und DJs begann noch vor dem Mittag, unter anderem auf dem Weinmarkt und dem Kapellplatz. Auf allen anderen Plätzen startet das Programm am frühen Nachmittag. Um 14 Uhr eröffnet die Kinderband karTON beim Pavillon das Kinderfest, das weiter ausgebaut wurde. Ein kulinarisches Highlight sind in diesem Jahr die Fajitas auf dem Kapellplatz. Bei der Zubereitung wird die Pfadi Musegg von Starkoch René Schudel unterstützt, der zwischen 14 und 17 Uhr persönlich vor Ort ist.

Fest mit Feuerwerk für einen guten Zweck

Im Zentrum des Luzerner Fests steht der karikative Gedanke. «Wir feiern heute, weil wir Geld für soziale Institutionen sammeln wollen. Der Kauf eines Festabzeichens ist Ehrensache», sagt OK-Präsident Oliver Furrer. Das Wetter für den Nachmittag und Vorabend ist vielversprechend. «Kommt alle in die Stadt Luzern und feiert mit. Je früher desto besser.» Das Feuerwerk wird um 22.30 Uhr gezündet und dauert rund 20 Minuten. Die Musik dazu ist am Seebecken und live auf Radio Sunshine zu hören.

Kostenloses Bildmaterial via Fotostream – Link unter www.luzernerfest.ch/medien

Für weitere Auskünfte

Oliver Furrer, OK-Präsident, 079 624 66 67 // Manuel Huber, Medien, 079 658 50 42